Wir im Netz

Das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport hatte alle Schülerinnen und Schüler dazu aufgerufen, unter dem Motto "Wir im Netz" Ideen einzureichen, wie die Digitalisierung am besten für die Schule genutzt werden kann, zum Beispiel smarter Sportunterricht dank eines Video-Tablets, mit dem Übungseinheiten gefilmt werden können, oder ein digitales Hausaufgabenheft als Schüler-App, um



Papier zu sparen.
Insgesamt zwölf Schulen
schickten ihre Vorschläge ein,
über die online abgestimmt
wurde. Die fünf Projekte, die die
meisten Stimmen gesammelt
haben, erhalten jeweils 500 Euro
für die Umsetzung. Wer darüber
hinaus mit seinem Projekt die

Fachjury am meisten überzeugen konnte, bekommt ebenfalls die gleiche Summe zugesprochen. Am 20. April findet die feierliche Preisverleihung statt.

naar: Zeitschrift für Brandenburg, 22.03.2018